
праздников в области усиливаются 
меры безопасности.   

Прогноз погоды
                              Атмосф.                 Темп.           Ветер, 
                           явления             воздуха          м/с    
21 декабря
ночь
день

22 декабря
ночь
день

23 декабря
ночь
день

24 декабря
ночь
день

+4 5

 +4 2

+2 1

+2

-1

-2

По данным сайта Гисметео.

Неблагоприятные дни декабря
21 (с 12 до 15 часов), 22 (с 11 до 13 часов).
По данным доктора медицинских наук профессора 

В. И. ХаснулИна.

-2

+1

4

6

5

6

Цена
свободная

5

Навигатор

2 стр. –«Южный рубеж 
региона» - накануне новогодних 

3 стр. –  «Местные вопросы нужно решать на 
месте» - сельский сход в Раздольном  выявил ряд 
проблем, которые местные жители вместе с посел-
ковой властью в силах решить сами. 

После события

пасмурно

пасмурно, 
небольшой дождь

пасмурно,
небольшой снег

20 декабря 2014 г., суббота, № 99 (14016)

4 стр. –«Турнир «Востока» выиграл «Восток» 
- в минувшие выходные состоялся турнир по мини-
футболу на приз ЗАО «Агрофирма «Восток», его 
результаты в нашем материале.

пасмурно

До конца основной 
подписки осталось 

4 дня!
Спешите на почту!

Кузница спортивных побед 

10 декабря 
исполнилось 50 лет 
со дня образования 
детско-юношеской 
спортивной школы 
им. а.М. Богатырева.

Праздничное меропри-
ятие, посвященное юби-
лейной дате, прошло в 
Николаевском РДК. Зал 
без преувеличения был 
заполнен до отказа. В 
этот день здесь собра-
лись выпускники и тре-
неры, юные спортсмены 
и их родители, а также 
просто неравнодушные к 
спорту жители.

С праздником всех со-
бравшихся поздравили 
глава администрации 
района Ю.Ю. Чувашин и 
председатель районной 
Думы О.Ф. Манихин. Они 
отметили, что ДЮСШ 
всегда являлась локомо-
тивом развития спорта в 
муниципалитете. За про-
шедшие пятьдесят лет ее 
воспитанники покорили 
множество высот. Их по 
праву можно назвать гор-
достью нашего района. 

Мира, счастья, добра, 
новых побед коллективу 

и спортсменам пожелал 
депутат Волгоградской 
областной Думы, пред-
седатель комитета по 
аграрным вопросам, ох-
ране окружающей сре-
ды и природопользова-
нию В.Н. Струк. По его 
мнению, не столь важно, 
сколько именно чемпи-
онов выпустила ДЮСШ, 
а сколько всего ребят за 
полвека прошли эту шко-
лу дружбы, поддержки, 
выработали характер. 

- Жизнь поставит пе-
ред молодыми людьми 
немало задач, которые 

надо будет решать. 
Спорт будет им в 
этом хорошей под-
держкой, поможет 
найти себя, - от-
метил депутат. 

 Пожелания здо-
ровья, хорошего 
настроения и но-
вых рекордов про-
звучали от главы 
городского посе-
ления А.С. Макее-
ва, который явля-
ется выпускником 
ДЮСШ, а так-
же от директо-

ра Быковской спор-
тивной школы И.М. 
Шецовой и предпри-
нимателя Л.Н. Лит-
винова.        

Н а  т о р ж е с т в е н -
ном мероприятии 
коллектив, целый 
ряд спортсменов и 
выпускников спор-
тивной школы полу-
чили заслуженные 
награды: Почетные 
грамоты и  Благо-
дарственные письма ад-
министрации района, 
министерства спорта 
Волгоградской области, 

областной Думы, ДЮСШ. 
За добросовестный 

и многолетний труд, 
большой личный вклад 
в развитие спорта тре-
неру-преподавателю 
В.И. Бондаренко вручен 
наградной знак «За за-
слуги перед Нико-
лаевским муници-
пальным районом». 
Памятным знаком 
«За вклад в развитие 
детского спорта» и 
Почетной грамотой 
награждены бывшие 
тренеры ДЮСШ В.П. 
Дикий и Н.В. Литви-
нов. 

ДЮСШ им. А.М. 
Богатырева окончи-
ли десятки поколе-
ний. Школа гордится 
своими выпускниками, 
которые в свое время 
завоевывали победу на 
соревнованиях как об-
ластного, так и Всерос-
сийского уровня. Легкая 
атлетика стала надежным 
фундаментом и позволи-
ла достичь высоких ре-
зультатов в дальнейшей 

карьере мастеру спорта 
СССР по футболу С.В. На-
талушко. В числе бывших 
воспитанников - руково-
дитель Николаевского 

филиала Московского 
индустриального банка 
Г.П. Оноприенко, который 
поздравил коллектив и 
юных спортсменов и вру-
чил им памятные подар-
ки. Теплые слова в адрес 
тренеров прозвучали от 

студента Волгоградского 
колледжа олимпийского 
резерва Романа Димича. 
От лица нынешнего по-
коления легкоатлетов за 
терпение и поддержку 
наставников поблагода-
рил Илья Зубков. 

Многие ребята в день 
торжества находились 
на занятиях и не смогли 
присутствовать на празд-
нике. Грамоты и медали 
за своих детей получили 
их мамы. Они поднялись 
на импровизированный 
пьедестал Почета и в 
полной мере ощутили 
себя в роли победите-
лей. На вопрос «Что вы 
чувствуете?» родители 
единогласно ответили: 
«Гордость!». 

 Жизнь разбросала лег-
коатлетов по разным го-
родам нашей страны. 
Многие из них прислали 
поздравительные теле-
граммы и открытки.

Окончание на стр. 2

уВажаеМые 
жИтелИ района!

22 декабря с 14.00 глава администрации Ни-
колаевского муниципального района Чувашин 
Юрий Юрьевич будет вести приём граждан по 
личным вопросам.

Для инвалидов Великой Отечественной войны и 
труда, граждан с ограниченными возможностями 
приём осуществляется по телефону: 6-12-50. 
Предварительная запись ведётся в день приёма 
с 8.00 до 12.00 по телефону: 6-12-50.

В.н. струк  поздравляет 
Ю.а. Черевичко.

награду  получает 
В.И. Бондаренко.

л.н. овчинникова.

Юный, зрелый,
Пожилой - газета
«Заволжье»
Всегда с тобой!

пасмурно, 
дождь
пасмурно, 
небольшой дождь

пасмурно,
снег

пасмурно
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В РАЙОНЕ И РЕГИОНЕ2
Власть

Южный рубеж региона
Накануне новогодних праздников усиливаются меры безопасности
Борьба с терроризмом и нелегальной миграцией 

стала основной темой выездного совещания, которое 
губернатор андрей Бочаров провел с начальником                           
Гу МВД россии по Волгоградской области александром 
Кравченко и руководителем регионального управления 
ФсБ россии анатолием Гулевским. Встреча проходила 
на базе контрольно-пропускного пункта «Чапурники»                   
в светлоярском районе, где на протяжении 11 месяцев 
службу несет сводный отряд силовиков.

ГлаВное – 
защИта  лЮДей 
Пост оборудован современ-

ной электроникой и не только 
защитными сооружениями, 
но и всем необходимым для 
комфортного быта. Помимо 
сотрудников ДПС здесь несут 
службу офицеры ФСБ, уголов-
ного розыска, бойцы ОМОН, 
работники ФМС, эксперты-
криминалисты, кинологи. Весь 
пересекающий границу регио-
на транспорт останавливается, 
досматривается, а его номера 
сверяются по базам данных 
МВД. Подозрительных лич-
ностей также тщательно про-
веряют.

- Профессионализм сотруд-
ников сводного отряда не вы-
зывает сомнений, - подчеркнул 
Андрей Бочаров. – Благодаря 
их действиям с начала года 
было задержано более ста 
лиц, находящихся в розыске, 
несколько подозреваемых в 
причастности к диверсиям, 
раскрыты и пресечены десятки 
фактов, связанных с незакон-
ным оборотом оружия, боепри-
пасов и наркотиков.

В досмотровой комнате, обо-
рудованной на КПП по самому 

последнему слову техники, во 
время выездного совещания 
как раз находились двое ми-
грантов, у которых были про-
блемы с документами. Так что 
работу антитеррористического 
центра губернатор увидел во 
всеоружии.

раБотать  соВМестно
А потом бойцы устроили не-

большую экскурсию по КПП: 
несколько спальных помеще-
ний, столовая-чайная, везде 
очень тепло и уютно. Также 
Андрею Бочарову с гордостью 

показали походно-полевую… 
баню! Оказывается, есть на 
КПП и она, переделанная из 
автовагончика.

Кстати, на финансирование 
работ по оборудованию КПП за 
счет внебюджетных источников 
региональные власти напра-
вили 3,4 миллиона рублей. И 
будут помогать дальше, за-
верил Андрей 
Бочаров.

-  К  с о ж а -
лению, тер-
роризм по-
п р е ж н е м у 
остается для 
нас серьез-
ной угрозой, 
- подчеркнул 
губернатор, 
-  а  п о т о м у 
специальная 
система мер 
п о  з а щ и т е 
жителей региона должна быть 
вопросом номер один.

После осмотра территории 
и объектов Чапурниковского 
поста губернатор провел за-
крытое совещание – говорили 
об усилении антитеррори-
стических мер в преддверии 
новогодних праздников. Ан-

дрей Бочаров 
дал поручения 
профильным 
ведомствам 
с о в м е с т н о 
с силовыми 
структурами 
провести ряд 
профилакти-
ческих про-
верок – и в 
городе Волго-
граде, и в рай-
онах области. 

отель 
с  Большой  ДороГИ 
Одним из направлений такой 

работы станут рейды по объ-
ектам торговли, питания и бы-
тового обслуживания. Первые 
инспекции уже начались. 

Стартовали они со Светло-
ярского района – здесь про-
ходит федеральная трасса 
«Волгоград – Элиста». По ней 
на Кавказ и обратно движутся 
фуры и междугородние авто-
бусы, поэтому придорожный 
сервис здесь очень популярен. 
В результате, вдоль магистрали 

выросли целые галереи кафе и 
гостиниц. Однако большинство 
владельцев этого выгодного 
бизнеса работают, грубо на-
рушая закон. Именно в одной 
из таких незаконных ночлежек 
нашел себе ночлег террорист, 
совершивший в прошлом году 
теракт в Волгограде.

Во время рейда у проверяю-
щих снова возникли претензии 
к точкам общепита в селах Ду-
бовый овраг и Цаца. Первое же 
кафе, которое посетили прове-
ряющие, работало безо всяких 
разрешительных документов, 
а его хозяин даже не был заре-
гистрирован в качестве пред-
принимателя. Во второе кафе 
и одновременно гостиницу по-
пасть не удалось. Следующие 
пункты общественного питания 
закрывались один за другим, 
но инспекция все-таки сумела 
осмотреть большинство объ-
ектов.

ПрИДорожный 
БесПреДел
Из 46 проверенных точек 

общепита претензии были к 40. 
В частности, 30 предприятий 
используют строение не по 
функциональному назначению, 
26 построены на самовольно 
захваченных землях, 2 работа-
ют без разрешения на эксплу-
атацию, 8 предпринимателей 
уклоняются от уплаты налогов. 
Выявлено также 19 случаев не-

законной рекламной деятель-
ности и многочисленные факты 
занижения прибыли, а также 
нарушения по срокам перечис-
ления обязательных платежей в 
бюджет. В результате подано 29 
судебных исков о приостановке 
деятельности предприятий, а 
по 3 самовольно возведенным 
объектам уже принято решение 
о сносе. 

В региональном Минпромтор-
ге заявили, что профилактиче-
ские мероприятия и в городе 
Волгограде, и в районах обла-
сти будут продолжены. 

- Объемы доходов в сфере 
общепита региона не соот-
ветствуют налоговой отдаче, 
- прокомментировал министр 
промышленности и торговли 
Волгоградской области Роман 
Беков. - По сравнению с дру-
гими территориями России, 
волгоградский потребитель-
ский рынок слабо пополняет 
бюджет, а многие предприятия 
еще и работают с нарушениями 
закона, создавая угрозу без-
опасности жителей.

При этом в областном Мин-
промторге отметили: кроме 
инспекционных выездов, для 
предпринимателей проводят-
ся и специальные семинары, 
где разъясняются различные 
законодательные и налоговые 
нормы.

сергей ВолошИн. 

Уважаемые работники и ветераны 
энергетической отрасли района!

сердечно поздравляем вас 
с профессиональным праздником – 

днем энергетика!
труд энергетиков требует высочайшего профес-

сионализма, на их плечах лежит огромная ответ-
ственность за энергетическую безопасность страны. 
в любой экстремальной ситуации они должны дей-
ствовать слаженно и оперативно. 
Уважаемые работники энергетической отрасли, вы 

несете свет и тепло в каждый дом, делаете жизнь 
каждого жителя района комфортной.
в этот праздничный день желаем вам безаварийной 

работы,  уверенности в своих силах, завершения всех 
начинаний, успехов в нелегком, но таком необходи-
мом труде, крепкого здоровья, благополучия вам 
и вашим семьям!

с уважением глава администрации николаевского 
муниципального района Ю.Ю. ЧуВашИн.

Председатель николаевской районной Думы 
о.Ф. МанИХИн.

Кузница 

Окончание. Начало на стр. 1

Директор Николаевской 
ДЮСШ А.М. Оноприенко зачи-
тал со сцены трогательное пись-
мо от выпускницы 1988 года, 
мастера спорта Ирины Перши-
ной. В этом обращении к тре-
неру она выразила отношение 
всех спортсменов к своим 
наставникам: «Уважаемый 
Виктор Ильич! Встреча с 
Вами стала для меня судь-
боносной. Благодаря Вам 
я приобрела настоящих 
друзей. Именно Вы научили 
меня терпеть, бороться, 
достигать поставленной 
цели. Спасибо огромное 
за летние походы, за по-
дарки на дни рождения. Не 
хватит слов выразить все 
теплые чувства к Вам. Ста-
раюсь быть похожей на Вас. 
Желаю Вам здоровья, успехов 
и высокопрофессиональных 
достижений. Поздравляю с 
юбилеем школы!».

Гордостью за родной город про-
низано письмо Ирины Богаты-
ревой, дочери А.М. Богатырева: 
«Дорогие жители Николаевска, 

учителя и спортсмены ДЮСШ! 
От всей души поздравляю вас с 
50-летием со дня образования 
спортивной школы! Пусть наш 
маленький городок на Волге 
в будущем еще больше будет 
звучать на районных, област-
ных и федеральных соревно-
ваниях. Желаю вам достигнуть 
еще больших успехов, покорить 
самые престижные пьедесталы 
не только нашей страны, но и 
мира. Благодаря замечатель-

ному коллективу тренеров, 
спортивному духу ребят, вы это 
сможете... А вы, мои дорогие 
николаевцы, живите духом 
спорта своих детей, внуков, 
земляков. Поддерживайте их, 
болейте за них. Я горжусь тем, 
что родилась в этом городе, 
тем, что спортивная школа 

носит имя моего отца, горжусь 
тем, что мне есть, чем гордить-
ся – продолжением дела моего 
отца…».

*   *   *
 Пятьдесят лет – «золотой» 

юбилей, рубеж, с которого на-
чинается новая веха в истории 
детско-юношеской спортивной 
школы им. А.М. Богатырева. За 
эти годы ей удалось не просто 
выстоять, но и сохранить потен-
циал. Сегодня здесь трудится 
грамотный, творческий коллек-
тив, тренеры-преподаватели, 
болеющие душой за свое дело. 
Несмотря на все сложности, 
они, как и много лет назад, ве-
дут юных легкоатлетов к новым 
вершинам.  

елена ГаМаЮноВа.

спортивных побед 

лучшие спортсмены по итогам 2014 года.

роман Димич.

сергей Бондаренко.

Памятный знак вручен 
н.В. литвинову.
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3 
Сельский сход

Местные вопросы 
нужно решать на месте

Прошедший в начале 
декабря сход в селе 

раздольном открыл 
депутат Волгоградской 
областной Думы                      
с.В. Булгаков, который 
коротко рассказал селянам 
о текущей ситуации                               
в регионе и мерах                               
по выходу из кризиса.

ВреМя эКоноМИть
И разВИВаться
Напомним, долги нашей обла-

сти сегодня составляют порядка 
40 млрд. рублей – это больше 
половины её годового бюдже-
та. Копились они не один год, и 
ликвидировать их, судя по всему, 
тоже придётся долго. Но на-
чинать когда-то всё равно надо. 

Отрадно, что экономить власть 
начала, прежде всего, с себя. 
Значительно сокращены рас-
ходы на аппарат Правительства 
области и Думы, из 38 депутатов 
регионального парламента толь-
ко 14 остались работать на по-
стоянной платной основе, резко 
уменьшены траты на средства 
массовой информации. 

Параллельно с мерами эко-
номии предпринимаются шаги 
по увеличению доходной части 
бюджета. По словам Булгакова, 
сейчас идёт работа над реги-
ональным законом о торговой 
деятельности, в котором будет 
предусмотрена обязанность 
сетевых магазинов иметь на 
полках не менее 50% товаров 
местного производства (сей-
час, по оценкам, около 30%). 
Такая мера даст хороший сти-
мул для развития, в том числе 
и нашим сельхозтоваропроиз-
водителям. 

Этой цели должна послужить и 
программа поддержки сельской 
кооперации. Если не менее 50 
личных подсобных или фер-
мерских хозяйств объединятся, 
создадут юридическое лицо, 
разработают бизнес-план, то 
смогут получить из федераль-
ного бюджета до 80 млн. рублей 
на безвозвратной основе. Эти 
деньги можно будет направлять 
на решение любых проблем, 
связанных с производством и 
реализацией продукции. Напри-
мер, на покупку оборудования 
для переработки молока и мяса. 

санКцИИ 
не затронут «соцИалКу»
Коснулся в своём выступлении 

Булгаков и западных санкций в 
отношении России. Конечно, 
они способны нанести и уже на-
носят вред экономике страны. 
Только по двум основным для 
бюджета налогам – на прибыль 
и на доходы физлиц – наша об-
ласть, по оценкам экономистов, 
может недополучить в следу-
ющем году порядка 7-8 млрд. 
рублей. Социально защищен-
ные статьи, включая зарплаты 
бюджетников, однозначно не 
пострадают, а вот в развитие, 
в те отрасли, которые могут 
затем пополнить бюджет, при-
дётся вкладывать меньше. Тем 
важнее делать это эффективно, 
поддерживая действительно 
перспективные направления.

раБота ПроДолжается
Глава администрации района 

Ю.Ю. Чувашин коротко расска-
зал присутствующим о новой 
структуре органов местной вла-
сти, которая сложилась после 
осенних выборов. Глава также 
отметил, что, несмотря на оче-
видные проблемы с областным 
бюджетом, власть продолжит 
работу по решению наиболее 
актуальных вопросов и про-
блем жителей района. В по-
следние годы удалось закрыть 
главные из них – газификацию 
прибрежных сёл и дорожное 

строительство. В этом году 
сданы в эксплуатацию дороги 
на Новый Быт и п. Орошаемый, 
приведены в порядок улицы 
райцентра. В следующем пла-
нируется привлечь средства 
на строительство подъездной 
дороги к хутору Барановка и 
ремонт внутрипоселковых до-
рог района. 

таКсИ ИлИ МаршрутКа?
Чтобы меньше времени тра-

тить на доклады, основную 
часть встречи Чувашин пред-
ложил оставить для вопросов 
людей. Наиболее острой для 
раздольненцев является про-
блема транспортного сообще-
ния с райцентром. Билет до 

Николаевска стоит 100 рублей, 
но проходящие маршрутки, по 
словам местных жителей, не 
могут забрать всех пассажиров. 
К тому же нет утренних рейсов. 
Приходится пользоваться услу-
гами таксистов, которые берут 
деньги (300 рублей) сразу в оба 
конца, чтобы не остаться без 
пассажиров на обратном пути. 
Тарифы частников сильно бьют 
по карманам селян, особенно 
молодых мамочек, которым 
нужно раз в месяц ездить с 
детьми на осмотр к врачу в ЦРБ. 

Выход из ситуации предло-
жили сами жители села. Они 
попросили хотя бы раз в неделю 
пускать отдельную маршрут-
ку на Раздольное, а мамочек 
организованно возить в ЦРБ 
на скорой помощи. Чувашин 
пообещал вместе с главой по-
селения договориться с офици-
альным перевозчиком о проб-
ном рейсе. Если наполняемость 
автобуса будет хорошей, то 
предприниматель, наверняка, 
сделает этот рейс постоянным. 

Как тут не вспомнить прошлые 
сходы и наши публикации в га-
зете «Заволжье» в период, ког-
да закрывалось Николаевское 
АТП. Ведь ещё тогда и власть, 
и журналисты предупреждали 
селян, что, пользуясь услугами 
таксистов, они «убивают» офи-
циальных перевозчиков, что не-
легалы в отсутствие конкурен-
ции неминуемо поднимут цены, 
будет страдать регулярность 
перевозок. Жаль, что тогда нас 
не услышали.

Всё «По БараБану»
Возмущение у селян вызыва-

ют и тарифы местной похорон-
ной бригады, которая раньше 

брала за копку могилы 6-7 тыс. 
рублей, а сейчас «дерёт» 10. 
Честно сказать, удивляет, что 
подобные вопросы адресуют-
ся районной власти. Неужели 
даже эту проблему селяне не 
могут  решить сами? Ведь испо-
кон веков в глубинке люди жили 
дружно, беда их делала только 
ближе, никто не богател чужим 
горем. Сегодня общее безраз-
личие, видимо, добралось и 
до провинции. Как говорится, 
всем и всё стало «по барабану». 
То ли души селян оскудели, то 
ли устали крестьяне от такой 
жизни.

Примеры один за другим зву-
чали тут же на сходе. Так в 

один из дней взорвался в селе 
трансформатор, часть улиц 
осталась без света. До глубокой 
ночи никто из местных жителей 
не поднял трубку телефона, что-
бы сообщить энергетикам или в 
администрацию села о проис-
шествии. Кстати, схожая ситу-
ация получилась и в минувшую 
среду. Свет погас в два часа дня, 
а первые жалобы стали поступать 
после пяти. А ведь рядом, в Вер-
бенском, днём работала бригада 
электриков РЭС и, поступи сиг-
нал вовремя, проблему было бы 
решить проще и быстрее.

Из этой серии и ситуация с 

бродячими собаками. Сами 
их разводим, сами выбра-
сываем на улицу, а потом из 
бюджета платим лицензиро-
ванным городским компани-
ям за их отлов по 2-2,5 тыс. 
за голову. Хорошие деньги, 
между прочим, могли бы 
пойти на более полезные 
дела, например, ремонт тех 
же электролиний.

МошеннИКИ 
не ДреМлЮт
Заместитель начальника отде-

ла МВД России по Николаевско-
му району А.А. Цепелев в своём 
выступлении на сходе ещё раз 
предостерёг местных жителей от 
мошенников. Буквально накану-
не встречи мощной телефонной 
атаке подвергся соседний Пал-
ласовский район. Преступники 
действовали по уже известной 
схеме: звонили, сообщали о том, 
что кто-то из родных случайно 
совершил убийство или стал 
виновником аварии со смертель-
ным исходом, просили быстрее 
перечислить деньги для ула-
живания ситуации. О подобных 

звонках мошенников население 
предупреждали неоднократно, 
но, к сожалению, всегда находят-
ся те, кто в панике попадается 
на их удочку. Распознать обман 
просто, нужно лишь перезвонить 
родственнику и узнать, всё ли в 
порядке.

Сейчас популярным становит-
ся другой вид мошенничества 
- при помощи смс-сообщений. 
Жертве, как правило, на сотовый 
телефон приходит известие о 
том, что её банковская карта 
заблокирована. Для снятия бло-
кировки предлагают позвонить 
на указанный номер, якобы, 

оператора банка. Тот, в свою 
очередь, попросит назвать пин-
код или совершить ряд операций 
у ближайшего банкомата. После 
этого деньги с карты исчезают. 

Следует помнить, что насто-
ящий сотрудник банка никогда 
не станет обслуживать клиента 
дистанционно, а пригласит в 
ближайший офис. Все вопросы 
по платёжным картам можно 

задавать только по тем теле-
фонам, что указаны на са-
мой карте. Пин-код вообще 
нельзя называть никому и 
никогда. 

ГреЧКа И артИсты
День схода совпал с 13-ле-

тием партии «Единая Рос-
сия». Её руководством было 
принято решение провести 
личные приёмы в отдален-
ных сёлах области. Поэто-
му после схода желающие 
могли индивидуально обра-
титься к депутату областной  
Думы С.В. Булгакову со сво-
ими проблемами и прось-
бами. Людей интересовали 
самые простые вопросы. 

Например, почему продукты, в 
частности гречка, дорожает на 
порядок, а недавно принятый 
закон, призванный сдержи-
вать рост цен, не работает? Две 
пенсионерки просили помочь 
с оформлением субсидии на 
оплату услуг ЖКХ. Практически 
в каждой сельской админи-
страции есть специалист, кото-
рый этим занимается, поэтому 
ждать визита высоких гостей 
для оформления документов не 
нужно. Одна из жительниц села 
попросила помочь кормами, 
пожар недавно уничтожил её 
запасы сена.

 Директор местного Дома куль-
туры П.А. Веселов поинтересо-
вался тем, почему в Год культуры 
вложений в эту сферу оказалось 
очень мало, почему селяне так и 
не увидели больших артистов, 
гастроли которых обещали в мо-
мент его объявления? В райцен-
тре концерты и встречи были, но 
до сёл так никто и не добрался.  
Вложений мало всё по той же 
причине тяжелого финансового 
положения региона. А вот во-
прос гастролей депутат пообе-
щал обсудить с руководством 
профильного министерства. 
Почему бы не вернуть практику 
советских лет, когда даже самые 
именитые артисты должны были 
периодически выступать перед 
жителями глубинки не за день-
ги, а потому что там тоже живут 
люди, которые, между прочим, 
кормят страну.

*     *     *
Подводя итоги схода нельзя не 

заметить игнорирование раз-
дольненцами поселковой власти. 
Почти все из заданных вопро-
сов для решения или получения 
разъяснений не требуют вмеша-
тельства районных и тем более 
областных структур. Хочется 
верить, что в ближайшее время 
в отношениях жителей села и 
власти станет больше взаимного 
доверия. В Раздольном недавно 
избран новый молодой и энер-
гичный глава Сергей Николаевич 
Буйлин. Конечно, немалую часть 
рабочего времени руководители 
местных администраций вынуж-
дены проводить вне поселений, 
участвуя в различных совеща-
ниях, встречах, решая проблемы 
с контролирующими органами 
и т.д.  Но в том же Раздольном 
глава каждый понедельник ведёт 
личный приём, и всегда готов по-
мочь односельчанам. Местные 
проблемы проще и быстрее ре-
шать на месте.

Владимир ПолтаВсКИй.
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В диалоге с властью

Вода, больница, детский садВ Бережновском                         
и Политотдельском 

сельских поселениях 
состоялись 
сходы граждан                                             
с участием главы 
администрации района                                        
Ю.Ю. Чувашина. 

После отчетов глав местных 
администраций И.А. Сидо-
ренко и И.Н. Толочек жители 
получили возможность задать 
интересующие их вопросы. 
Бережновцев беспокоит во-                                                                
дообеспечение села. Изно-
шенные сети не справляются 
с возросшими объемами по-
требления. По словам И.А. 
Сидоренко, в настоящее вре-
мя прорабатывается вопрос 
частичной замены основных 
водопроводных труб на новые, 
пластиковые. Также специ-
алисты поселковой админи-
страции изучают опыт решения 
данной проблемы в других 
поселениях. 

Ситуацию усугубляет непо-
рядочность некоторых селян, 
которые содержат 10-15 голов 
крупного рогатого скота, а 
платят за воду по минимуму, 
скрывая часть поголовья. По 
мнению Ю.Ю. Чувашина, эту 
проблему могут решить только 
сами бережновцы. В их силах 
обеспечить полный учет всех 
потребителей и навести по-
рядок в своем селе. Население 
должно понять, что за воду 
нужно платить. Это позволит 
местной водоснабжающей 
организации работать без 
долгов.  

В СМИ не раз говорилось о 
том, что с 2015 года полномо-

чия по водообеспечению будут 
переданы на уровень муници-
палитета. Депутаты област-
ной Думы приняли решение 
отсрочить на год вступление 
в силу изменений. По словам 
Ю.Ю. Чувашина, специалисты 
администрации района уже 
прорабатывают вопросы соз-
дания единого, муниципаль-
ного предприятия, которое в 
том числе будет решать задачи 
по водоснабжению поселений. 
Следующий год должен стать в 
этом плане переходным.   

Также жителей беспокоит 
судьба местной участковой 
больницы. Врача здесь уже 

давно нет. К сожалению, за не-
сколько лет функционирова-
ния программы «Земский док-
тор» молодые специалисты не 
изъявили желания получить 
заветный миллион и приехать 

работать в Бережновку. 
В последние годы меди-

цинские услуги населению 
здесь предоставлял штат 
в количестве 28 человек. В 
больнице функционировала 
амбулатория, а также стаци-
онар, в котором в том числе 
располагались социальные 
койки для одиноких пожилых 
людей. В среднем здесь на-
ходилось пять человек. На-
грузка для такого количества 
сотрудников незначительная. 
Поэтому было принято реше-
ние о ликвидации социальных 
коек и сокращении штата. В 
итоге из 28 человек оставили 

восемь. В больнице сохранена 
амбулатория. Таким образом, 
медицинские услуги жителям 
поселения будут предостав-
ляться в прежнем объеме. По-
жилые люди, которых опреде-

лили сюда на постоянное пре-
бывание, переведены в другое 
социальное учреждение. 

Не так давно в Бережновке 
произошло долгожданное со-
бытие – завершилась гази-
фикация села. На 2015 год 
запланировано строительство 
газовой котельной для местной 
школы. По словам Ю.Ю. Чува-
шина, на эти цели планируется 
израсходовать 4 млн. рублей 
из районного бюджета. Данный 
объект избавит от необходимо-
сти закупать дорогостоящее 
печное топливо, которое се-
годня в среднем стоит около 
трех миллионов рублей. 

Для жителей Политотдель-
ского сельского поселения 
актуальным вопросом на се-
годняшний день является от-
сутствие ясельной группы в 
местном детском саду. Двух-
годовалые и шестилетние дети 
занимаются вместе. Родители 
беспокоятся, что такая систе-
ма неблаготворно скажется на 
развитии дошколят. 

К сожалению, реальность та-
кова, что именно население во 
многом несет ответственность 
за сложившуюся ситуацию. По 
данным заведующей Политот-
дельским ДОУ И.Р. Соловьевой, 
в прошлом году в детский сад 
было подано 35 заявлений, в 
этом – уже 30. По факту по-
сещают 50% от общего числа. 
По словам Ирины Родионовны, 
причина отсутствия ребенка 
далеко не всегда уважительная.  
Результат такого отношения со 
стороны родителей налицо. 

Между тем, финансовые сред-
ства на зарплату воспитателей 
сегодня выделяются из об-
ластного бюджета и напрямую 
зависят от числа детей, посе-
щающих дошкольное учреж-
дение. Другими словами, чем 
меньше мальчишек и девчонок 
регулярно ходят в детский сад, 
тем реальнее оптимизация, т.е. 
уменьшение количества групп, 
а, следовательно, и педагогов. 
Неэффективно расходовать 
бюджетные средства никто 
не позволит. Поэтому глава 
местной администрации И.Н. 
Толочек обратилась к населе-
нию с просьбой проявить со-
знательность и водить детей в 
дошкольное учреждение хотя 
бы на несколько часов в день. 
Ведь потерять то, что имеем, 
очень легко, а вернуть назад в 
большинстве случаев невоз-
можно. 

елена ГаМаЮноВа. 

ПФ информирует

Новые тарифы страховых взносов в пфр 
для отдельных категорий плательщиков

С 1 января 2015 года в соот-
ветствии со ст. 58 Федераль-
ного закона от 24.07.2009 г. № 
212-ФЗ «О страховых взносах в 
Пенсионный фонд Российской 
Федерации, Фонд социального 
страхования Российской Фе-
дерации, Федеральный фонд 
обязательного медицинского 
страхования» для отдельных 
категорий плательщиков (при-
менявших пониженные тарифы 
страховых взносов  в 2014 
году)  изменяются тарифные 
ставки для уплаты страховых 
взносов.

Так, плательщики страховых 
взносов, указанные в пунктах 
1 – 3 и 7 части 1 статьи 58, к 
которым относятся:

сельскохозяйственные това-
ропроизводители (код тарифа 
18),

организации и индивиду-

альные предприниматели, 
применяющие единый сель-
скохозяйственный налог (код 
тарифа 04),

плательщики, производящие 
выплаты и иные вознагражде-
ния физическим лицам, явля-
ющимся инвалидами I, II или III 
группы (код тарифа 03), 

плательщики страховых взно-
сов - российские организации 
и индивидуальные предпри-
ниматели, осуществляющие 
производство, выпуск в свет (в 
эфир) и (или) издание средств 
массовой информации (за ис-
ключением средств массовой 
информации, специализиру-
ющихся на сообщениях и ма-
териалах рекламного и (или) 
эротического характера) (код 
тарифа 09), начиная с 2015 
года, применяют следующие 
тарифы страховых взносов:

Дополнительно сообщаем, что с 1 января 2015 г. аптечные ор-
ганизации, применяющие ЕНВД, вправе применять пониженные 
тарифы только к выплатам, производимым в пользу физических 
лиц, которые имеют право на занятие фармацевтической дея-
тельностью или допущены к ее осуществлению. Выплаты про-
чим физическим лицам (например, к грузчикам) облагаются по 
общеустановленным тарифам.

уПФр в николаевском районе.

Сельский сход

И.а. сидоренко.

Будут дети – будет воспитатель
4 декабря  состоялся 

сход жителей села 
солодушино. В нём 
приняли участие 
первый заместитель 
главы администрации 
николаевского района                                                     
а.а Гребенникова, 
начальник отдела                                     
по образованию                                     
л.В. Дядькина, начальник 
местного отдела 
надзорной деятельности                                      
Д.М. новиков, 
заместитель 
начальника полиции 
а.а. цепелев, директор 
многофункционального 
центра Г.н. Иванова, 
представитель 
солодушинского совета 
депутатов с.а. Беликов.

Открывая  сход, А.А. Гре-
бенникова коротко расска-
зала присутствующим о вне-
сенных поправках в Устав 
района и новой структуре 
органов местного самоу-
правления. 

Затем Беликов подробно 
ознакомил жителей с отче-
том поселковой администра-
ции о проделанной работе 
за 2014 год. За минувшие 
одиннадцать месяцев для 
благоустройства села было 
сделано немало: произведён 
ремонт дорог, регулярно осу-
ществлялась уборка мусора, 
подготовлено оборудование 
для очистки снега в зимний 

период и многое другое. 
Среди проблем докладчик 
отметил бродячий по селу 
крупный рогатый скот. Мест-
ная администрация неодно-
кратно делала замечания 
хозяевам бурёнок, но все они 
остались без внимания. Поэ-
тому в дальнейшем злостных 
нарушителей будут привле-
кать к административному 
наказанию в виде денежного 
штрафа в размере двух ты-
сяч рублей.

С информацией о пожароо-
пасной обстановке на терри-
тории Николаевского района  
выступил Д.М. Новиков. Он 
отметил, что, по статистике, 
большая часть пожаров слу-
чается по халатности людей, 
и попросил быть осторожны-
ми, особенно в период ново-
годних праздников.

Особенно жаркое обсуж-
дение вызвал вопрос ра-
боты детского сада, где 
сегодня остался только 
один воспитатель.  Началь-
ник отдела по образованию 
Л.В Дядькина пояснила, что 
проблема в низкой посеща-
емости. Заявлений в дет-
ский сад было подано со-
рок, а по факту  регулярно 
посещают его только сем-
надцать детей. По россий-
скому законодательству, 
заработная плата сейчас 
формируется в  зависи-
мости от количества вос-
питанников, посещающих 
дошкольное учреждение. 
Поэтому в Солодушенском 
детском садике в настоя-
щий момент потребности в 
ещё одном воспитателе нет. 

наталья БуДарИна.
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Турнир «Востока» выиграл «Восток»

13 декабря прошел 
районный турнир                     
по мини-футболу                  
на приз зао 
«агрофирма «Восток».

Предваряла соревнова -
ния церемония открытия, 
на которой спортсменов и 
болельщиков приветство-
вали первый заместитель 
главы администрации Ни-
к о л а е в с к о г о  р а й о н а  А . А . 
Гребенникова, депутат Вол-
гоградской областной Думы 
В.Н. Струк и руководитель 

агрофирмы «Восток» Н.В. 
Струк. 

З а т е м  н а с т у п и л о  в р е м я 
«жарких» баталий. Заявки 
на  участие подали 13 ко-
манд: сборные Ленинского, 
Солодушинского, Степнов-
ского,  Ильичевского,  Бе-
режновского и Совхозского 
сельских поселений, хутора 
Коганович, команда Жир-
новского нефтяного тех-
никума, а также городские 
« Д и н а м о » ,  « Д и н а м о - 2 » , 
« Д и н а м о - 3 » ,  « В о с т о к »  и 
«Спартак».  Согласно же-

ребьевке участников раз-
делили на две подгруппы. 
По итогам игр в каждой из 
них были определены по два 
лидера, которым предстоя-
ло побороться за призовые 
места в финале. 

В  м а т ч е  з а  т р е т ь е  м е -
сто встретились команды 
Б е р е ж н о в с к о г о  с е л ь с к о -
го поселения и «Спартак» 
из Николаевска. Игра за-
вершилась вничью. По ре-
зультатам серии пенальти 
«бронзу» завоевали береж-
новцы. 

За победу в турнире боро-
лись «Динамо» и «Восток». Уже 
в первые минуты игры после 
розыгрыша углового Алексей 
Болотов забил «динамовцам» 
гол, который в итоге стал 
единственным в этом мат-
че. Таким образом, «Восток» 
одержал победу со счетом 1:0. 

 П о б е д и т е л и  и  п р и з е р ы 
соревнований были награж-
дены Почетными грамотами 
и  м е д а л я м и  о т  а д м и н и -
страции района,  а  также 
денежными призами от ЗАО 
«Агрофирма «Восток». Ко-
м а н д а ,  з а н я в ш а я  п е р в о е 
место, кроме всего прочего, 
получила кубок.   

злата БаБенКо.

В баскетболе 
сильнее вторая школа

9 и 10 декабря                               
в сош №2 прошли 
соревнования 
по баскетболу                             
«Кэс-БасКет», 
которые входят                                                 
в областную спартакиаду 
школьников.

В первый день соревнований 
встречались команды дево-
чек: СОШ №1 (тренер В.П. 
Черевичко), СОШ №2 (тренер 
П.Ю. Черевичко), СОШ №3 
(Г.Н. Маматказина), Очку-
ровская СОШ (тренер Д.А. 
Синицын). Игры проходили 
по подгруппам, победители 
выходили в финал.

За III-IV место играли коман-
ды СОШ №3 и Очкуровская 

СОШ. Победителем стала 
команда Очкуровской СОШ, 
выиграв со счётом 12:6 и за-
няв III место. Команды СОШ 
№1 и СОШ №2 играли за I-II 
место. Здесь СОШ №2 вы-
играла со счётом 15:8 и стала 
победителем соревнований, а 
СОШ №1 заняла II место. 

10 декабря в той же школе 
померились силами команды 
юношей школ района: СОШ 
№1 (тренер А.М. Митраков), 
СОШ №2 (П.Ю. Черевичко), 
СОШ №3 (Г.Н. Маматказина), 
Очкуровская СОШ (тренер 
Д.А. Синицын), Левчуновская 
СОШ (тренер Т.Б. Душминов) 
и Бережновская СОШ (тренер 
А.А. Локарев). Игры прово-
дились по двум подгруппам. 

В первой играли команды 
СОШ №2, Очкуровская СОШ, 
Левчуновская СОШ, во второй 
подгруппе СОШ №1, СОШ 
№3 и Бережновская СОШ. 
Команды, занявшие в группе 
I-II место, выходили в финал. 
В финале за III-IV место встре-
тились команды СОШ №3 и 
Очкуровской СОШ. Победила 
команда СОШ №3 со счётом 
16:14 и заняла III место. I и 
II место разыграли команды 
СОШ №1 и СОШ №2. Здесь по-
беду одержала команда СОШ 
№2 со счётом 20:17 и стала 
победителем соревнований, а 
СОШ №1 заняла II место.

П.Ю. ЧереВИЧКо,
главный судья 

соревнований.

Мария снова победила!
6 декабря среди учащихся 

ДшИ и ДМш в Волгоградском 
институте культуры состоялся 
ежегодный областной конкурс 
пианистов «Юный виртуоз». 

Для пианистов нашей области это одно 
из самых трудных состязаний. В конкурсе 
приняли участие более двадцати ребят, ис-
полнивших разнохарактерные этюды. Под 
руководством талантливого педагога Т.Б. 
Дедюкиной наш район представляла один-
надцатилетняя Мария Кудряшова. Воспи-

танница Николаевской музыкальной школы с лёгкостью обошла 
всех участников и по итогам конкурса стала обладательницей 
высшей награды гран-при. Также было принято решение по-
ощрить юное дарование за высокие достижения в музыкальном 
искусстве поездкой на Кремлевскую елку.

Подарки для детей
В этом году региональная власть приняла 

решение обеспечить бесплатными школьными 
подарками только учащихся 1-3 классов школ 
области.  

Сладкие наборы дети получат во время проведения новогодних 
елок. По  словам первого заместителя главы администрации 
района  А.А Гребенниковой, в данный момент утверждается 
график распределение новогодних подарков по районам. 

наталья БуДарИна.

Актуально

Пусть Новый год 
будет безопасным!
среди прочих причин воз-

никновения возгораний – не-
соблюдение элементарных 
мер пожарной безопасности. 

С наступлением холодов зна-
чительно возрастает нагрузка 
на электросеть. Многие люди, 
спасаясь от холода, включают 
дополнительные обогрева-
тельные приборы. Кроме того, 
семьи несколько праздничных 
дней находятся дома, активно 
используя телевизоры, ком-
пьютеры, стиральные машины. 
Из-за повышенной нагрузки 
электропроводка порой не 
выдерживает, что зачастую 
становится причиной пожаров. 

Отмечая праздники, люди 
нередко злоупотребляют алко-
голем, засыпают с непотушен-
ной сигаретой, оставляют без 
присмотра зажженные в честь 
праздника свечи.

ГИрлянДы
Эксплуатация электрической 

гирлянды должна осущест-
вляться строго по техническо-
му паспорту к данному изде-
лию. Следует избегать покупки 
дешевых китайских гирлянд 
на рынках, покупать данное 
изделие необходимо только 
в торговых предприятиях с 
получением чека. На упаковке 
с гирляндой обязательно дол-
жен стоять знак Госстандарта 
и знак сертификации по по-
жарной безопасности.

ДоМа
Не рекомендуется зажигать 

дома бенгальские огни, ис-
пользовать взрывающиеся 
хлопушки, зажигать на елках 
свечи, украшать их игрушками 
из легковоспламеняющихся 
материалов.

Не оставляйте без присмотра 
включенные электроприборы.

Если вы решили поставить 
в квартире елочку – до уста-
новки держите ее на морозе. 
Осыпавшуюся хвою нужно 
сразу убирать – она, как порох, 
может вспыхнуть от любой ис-
кры. Ставьте зеленую краса-
вицу на надежном основании, 
на расстоянии от электрона-

гревательных приборов и не 
устанавливайте на ней свечи и 
пиротехнические изделия.

В последние годы в моду все 
больше входят искусственные 
елки. Как правило, их изго-
тавливают из синтетических 
материалов, которые зачастую 
пожароопасны и при горении 
выделяют токсичные веще-
ства, опасные для здоровья.

ДетИ
Кроме этого, у наших детей 

новогодние каникулы. Руково-
дителям образовательных уч-
реждений, а также родителям 
настоятельно рекомендуется 
провести беседы с детьми и 
напомнить о необходимости 
соблюдения правил пожар-
ной безопасности во время 
празднования  новогодних 
мероприятий и в быту, а также 
недопустимости самостоя-
тельного, без участия взрос-
лых, использования пиротех-
нических изделий.

Не разрешайте детям играть 
около елки в маскарадных ко-
стюмах из марли, ваты и бума-
ги, самостоятельно включать 
электрогирлянды.

р.а. ДолГалёВ,
зам.начальника 

46 ПЧ 12 отряда ФПс по 
Волгоградской области.                                      
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ПолТавСкИЙ.

заКлЮЧенИе о результатаХ ПуБлИЧныХ слушанИй
15 декабря  2014  г.                                                              г. Николаевск 
Публичные слушания назначены: 
решением Николаевской районной Думы от 18 ноября 2014 

года № 3/19 «Об одобрении проекта решения  « О внесении из-
менений и дополнений в Устав Николаевского муниципального 
района Волгоградской области, проведении по нему публичных 
слушаний и установления порядка учета предложений граж-
дан в проект решения «О внесении изменений и дополнений в 
Устав Николаевского муниципального района Волгоградской 
области». 

Вопрос  публичных слушаний: 
обсуждение проекта решения «О внесении изменений  и 

дополнений в Устав Николаевского муниципального района 
Волгоградской области»

Вывод по результатам публичных слушаний:
1.Одобрить проект решения «О внесении изменений и до-

полнений в Устав Николаевского муниципального района 
Волгоградской области».

2. Рекомендовать  Николаевской районной Думе Волго-
градской области принять решение «О внесении изменений 
и дополнений в Устав Николаевского муниципального района 
Волгоградской области».

Председательствующий с.И. ПшенИЧная.
секретарь  И.а. аГаБИеВа.

Средство от бессонницы
Позвонили ночью маме, сказали, что сын сбил пешехода, надо 

срочно денег. А сына спит в соседней комнате (в гости заехал). 
Мама, не долго думая, соглашается и... назначает время и место. 

Проходит два часа, зима, морозец, мошенники звонят и уточ-
няют место. Мама обещает вот-вот подъехать. Проходит еще 
часок, бандитам холодно, они торопят. Мама соглашается, но 
деньги она типа собирает по родственникам, нужно подождать 
еще немного. И вот уже светает, люди спешат на работу, мама 
пьет утренний кофе. 

Звонок: 
- Где бабки, старая кошелка???
Мама: 
- Ребята, звоните завтра, ладно? У меня бессонница, а с вами 

не скучно… 
Нецензурная брань, гудки.

проявил ответственность...
Это было на моих глазах. Я стоял на остановке и наблюдал вот 

такую картину.
К остановке, не спеша, подошел автобус. А к нему навстре-

чу на бешеной скорости летел мужчина с мешком, а за ним 
следом бежал милиционер. Старушка, увидев эту картину, не 
растерявшись, ставит подножку мужчине, бежавшему к авто-
бусу с мешком. Мужчина падает, мешок рассыпается - по всей 
остановке катится картофель. А милиционер, бежавший за 
мужчиной, удивленно смотрит на эту картину, затем прыгает в 
автобус и уезжает.

Дурная голова хорошо, а две лучше
Пpивозят как-то двоих милиционеров с ночной смены в 

вытpезвитель, а они совсем никакие - на ногах не деpжатся, 
сказать ничего не могyт и все, паpдон, заблеванные. 

Беpyт пpобy на алкоголь, а они трезвы, как стеклышки! Позже 
сотрудники органов пpишли в себя и вот что поведали… 

Назначили их в ночнyю сменy дежypить в паpке на аллее 
аттpакционов. Hy, там чеpтовы колеса всякие, каpyсели и т. д. 
И сpеди всего пpочего каpyсель под названием «Сюpпpиз». 
Это такой здоpовый кpyг, по пеpиметpy котоpого pасположены 
стоячие места. Он начинает вpащаться и из гоpизонтальной 
плоскости пеpеходит в веpтикальнyю - людей yдеpживает по 
боpтам центpобежная сила. Потом всё это дело с pyбильника 
выключается, и кpyг опять пеpеходит в гоpизонтальнyю пло-
скость и останавливается.

Так вот, эти двое дpyзей pешили покататься. Один залез на 
аттpакцион. Дpyгой его включил, и пока тот pазгонялся, тоже 
запpыгнyл.

Стоpож пpишел часов в 6 yтpа...
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С песней по жизни
В Воронеже прошел 

Всероссийский конкурс 
«распотешная матаня».

Мероприятие состоялось в 
преддверии 100-летия со дня 
рождения народной артистки 
СССР, самобытной и яркой пе-
вицы, собирательницы и авто-
ра многих песен, частушек Ма-
рии Николаевны Мордасовой. 

Свое мастерство продемон-
стрировали более пятидесяти 
исполнителей частушек в воз-
расте от 16 до 35 лет из разных 
регионов России: Москвы, 
Санкт-Петербурга, Башкирии, 
Воронежской, Тамбовской, 
Ростовской, Нижегородской, 
Орловской, Астраханской, 
Тульской, Саратовской, Бел-
городской, Курской, Мур-
манской, Тверской и Омской 
областей. 

Волгоградский регион пред-
ставляла Элина Рачева, руко-
водитель народного ансамбля 
украинской песни «Черемшина» 
Николаевского РДК.  Первый 
отборочный тур проходил в 
Воронеже заочно с августа по 
сентябрь. Всего на конкурс при-
слали более 300 видеоматериа-
лов, в финал вошли только 50 из 
них. В том числе приглашение 
получила и наша землячка. 

В течение трех дней кон-
курсанты представили на суд 

жюри два номера:  произ-
ведения из репертуара М.Н. 
Мордасовой и фольклорную 
песню своего региона. Элина 
акапельно исполнила  произ-
ведение «Туман бело-синий» 
и песню Мордасовой «Эх, 
гармонь моя!» (аккомпаниатор 
Л.С. Чередниченко). 

Гала-концерт и церемония 
награждения прошли в Во-
ронежском государственном 
театре оперы и балета. Наша 
участница не вошла в число 
победителей, но строгое жюри 
по достоинству оценило та-
лант девушки и отметило ее 
вокальные данные. По итогам 

конкурса Элина Рачева была 
награждена дипломом и па-
мятными призами.

- Такие творческие проекты 
наполняют наши души све-
том, - отмечает конкурсантка. 
- Песня во все времена объ-
единяла людей, сплачивала, 
радовала и помогала вместе 
пережить трудности и испы-
тания.

Добавим, что участие Элины  
во Всероссийском  конкурсе 
стало возможным благодаря 
поддержке администрации 
района. 

николаевский филиал 
рИац. 

Культура

Музей – наша гордость
В ноябре 

николаевский 
музей «земля-
Космос» 
принял участие                                     
в областном 
молодёжном 
конкурсе 
исследовательских 
работ «Музей XXI 
века». 

В номинации «экспо-
зиционный комплекс»  участ-
ницы представили на суд жюри 
презентацию с фотографи-
ями и описанием истории 
экспонатов, посвящённых 
нашему земляку, космонав-

ту Ю.В.Малышеву. За свою 
работу Н.А.Митракова и О.Н. 
Недогреева под руководством 
директора музея Н.А. Терехо-
вой получили диплом I степени. 

Николаевский музей краеве-

дения – это наша гор-
дость. В нём хранится 
множество предметов и 
ценных вещей, связан-
ных с историей заволж-
ской земли. 

Уважаемые любите-
ли мировой «паутины», 
никакой интернет не за-
менит вам живого при-
косновения к культуре, 
не даст так почувство-
вать дыхание време-
ни. Подумайте об этом, 

планируя свой досуг. Может 
быть, стоит больше узнать о 
своей малой родине?! Экс-
курсоводы музея с радостью 
помогут вам в этом. 

наталья ВолЧансКая.


